
Herr Lindemann fragt an, weshalb sich der Ausschuss erst am 22.11.2007 mit der neuen 
Buslinienführung in Gadeland befasst, obwohl hier ein großes öffentliches Interesse besteht. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung dahingehend beantwortet, dass der Ausschuss in der 
heutigen Sitzung schwerpunktmäßig die Vorlagen zum DOC behandelt. 


